

# **FORKOPIMDA**

## **Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang Warganya**

**Sukabumi - [SUKABUMI.FORKOPIKMDA.COM](http://SUKABUMI.FORKOPIKMDA.COM)**

Oct 17, 2023 - 15:42



*Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang Warganya*

Selasa, 17 Oktober 2023, di Kp. Selamanjah Desa Cidolog, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi, Bripka Asep Dedey, Bhabinkamtibmas setempat, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau anjangsana dengan masyarakat setempat. Kehadiran Bripka Asep Dedey disambut baik oleh warga, yang dengan penuh antusiasme mendengarkan himbauan yang disampaikan.

Dalam kegiatan DDS ini, Bripka Asep Dedey menyampaikan berbagai pesan dan program dari Kapolres Sukabumi yang dijuluki dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Beberapa poin utama yang disampaikan dalam kegiatan ini termasuk:

Memperkenalkan program Kapolres Sukabumi dengan jargon AA DEDE PRESISI CURHAT DONG yang mendorong masyarakat untuk berkomunikasi dan berbagi informasi dengan pihak kepolisian.

Membuka pintu untuk warga yang ingin 'curhat' atau berbicara tentang berbagai permasalahan yang mereka hadapi.

Mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan mereka.

Menyediakan kontak via WhatsApp untuk warga agar bisa melaporkan kendala atau informasi seputar keamanan dan ketertiban masyarakat.

Mengingatkan para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menjauhi perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, minuman keras, serta penggunaan knalpot bising atau brong.

Memberikan peringatan terkait bahaya perdagangan orang dan meminta warga untuk segera melaporkan jika mereka mengetahui tindak pidana tersebut.

Menghimbau warga untuk selalu menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari, mengingat kondisi udara yang kurang sehat akhir-akhir ini untuk menghindari penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernafasan Akut).

Menekankan larangan membakar sampah yang tidak sesuai dengan persyaratan teknis pengelolaan sampah sesuai dengan UU No. 18 tahun 2008.

Membuat peringatan keras tentang pembakaran lahan, yang berpotensi mengakibatkan kebakaran hutan dan lahan.

Selama kegiatan tersebut, semuanya berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Bripka Asep Dedey berusaha memberikan pemahaman kepada warga tentang pentingnya berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka serta menghindari perilaku yang merugikan. Kegiatan ini menjadi salah satu upaya untuk mencegah pembakaran lahan dan menjaga keamanan desa Cidolog dengan lebih baik.